

Votre Eclairage du jardin – la nouvelle tendance

La lumière a de nombreux pouvoirs. On peut créer à volonté un univers fascinant au moyen d'effets et de scénarios lumineux dans une pièce. L'installation est relativement simple. Il suffit de vouloir. Selon l'avis d'experts, la mode actuelle va également à l'illumination des jardins.



L'éclairage bien pensé d'un jardin donne généralement le sentiment d'une extension de la surface d'habitat. L'important est de ne pas éclairer tout le jardin, mais de savoir placer les bons accents. Des arbres, des arbustes ou des massifs floraux illuminés depuis le bas se muent en sculptures imposantes. Un éclairage de jardin réussi se compose d'une combinaison de rayons, de lumières murales et de lampes côtoyant les allées. Il apporte une atmosphère bien pensée et davantage de sécurité dans la zone extérieure.

L'éclairage extérieur doit bien sûr répondre à d'autres standards que l'illumination de la maison. Le vent, la pluie, les orages, le soleil et la neige peuvent détériorer le système. Il est donc conseillé de relier les grands éclairages externes à un système séparé. En cas de court-circuit, cela évite que toute la maison se retrouve dans le noir.

Pour plus d'informations sur les concepts innovants d'éclairage de jardins, contactez-nous, nous sommes proches de vous et vous conseillerons volontiers.